

CULTURA-JAEN

El miércoles comienzan las jornadas sobre convivencia escolar en Ibros

13.04.09 - RAFAEL ESPADAS | IBROS

Durante los días 15, 16 y 17 de abril se desarrollará en la Casa de la Cultura de Ibros las Jornadas de convivencia escolar, organizadas por el Ayuntamiento de Ibros en colaboración con los centros educativos de la localidad y las asociaciones de padres y madres de alumnos.

El motivo central de las jornadas reside en profundizar en el tema de la convivencia. «Un modelo de persona educada es aquella que sabe y acierta a vivir con los demás y consigo misma. Si educar se escribe con tiempo, encuentra tiempo para tus hijos», recoge el texto de divulgación de las jornadas.

El programa comienza el miércoles, 15 de abril, a las 17 horas, con la entrega de documentación y la primera de las exposiciones bajo el título 'Convivencia y educación' a cargo de Antonio Rus Arboledas, profesor de la Universidad de Granada y coordinador de estas jornadas. El jueves, día 16, a las 17 horas, la conferencia versará sobre 'Conflicto, agresividad y violencia. Estrategias de prevención' a cargo de José Antonio Pareja Fernández de la Reguera, profesor de la Universidad de Granada. El viernes, 17 de abril, conferencia bajo el título: 'Las competencias: una herramienta para la convivencia en las aulas y en las casas' a cargo de Juan de Dios Fernández Gálvez, doctor por la Universidad de Granada y orientador escolar.